

Sehr geehrte/r

Dear

Damen und Herren,

Sirs,

in dieser Newsletter-Ausgabe berichten wir über ein bereits in 2017 fertiggestelltes und neue Projekte:

In this issue of our newsletter we are introducing a project we completed in 2017 and some new ones:

Fertiggestelltes Projekt aus 2017

finished project from 2017

Auszeichnung für Lilienthalhaus Braunschweig

Award for Lilienthalhaus Braunschweig

Temme // Obermeier hatte im letzten Jahr die Ausführung des ETFE-Folienkissenkonstruktion auf dem Gebäudekomplex Lilienthalhaus übernommen und fertiggestellt. Durch die gute Integration des Folienkissendaches über dem Atrium mit allen weiteren Gewerken konnte jetzt das Projekt Lilienthalhaus in einem Wettbewerb der AGV Braunschweig überzeugen.

Temme // Obermeier successfully installed and handed-over the ETFE foil cushion roof on the Lilienthalhaus building complex last year. The seamless integration of the foil cushion atrium with the adjacent trades was enough to convince the judges of the AGV Braunschweig competition that the Lilienthalhaus project was a deserving winner.

[Weiterlesen!](#)

[continue reading!](#)





Gesamtübersicht / General overview Lilienthalhaus Braunschweig, Germany

© Foto / Image: Youtube Kanal - Volksbank BraWo

Lister Dreieck, Hannover **Startschuss für die Montage**

Das Team von Temme // Obermeier hofft auf stimmige Wetterbedingungen in Hannover, sodass neben den bauseits zu erbringenden Vorarbeiten im Stahlbau, der Startschuss für die Montage des ETFE-Atriumdaches erfolgt!

[Weiterlesen!](#)

Lister Dreieck, Hannover **Starting signal for installation**

The team at Temme // Obermeier looks forward for good weather conditions in Hannover, so that preliminary work for the steel construction followed closely by the installation of the ETFE atrium roof starts!

[Continue reading!](#)



Lister Dreieck, Hannover, Germany - © Visualisation RKW Architektur +, Düsseldorf, Germany

FÜR WEITERE
INFORMATIONEN WENDEN
SIE SICH BITTE AN

FOR FURTHER
INFORMATION
PLEASE CONTACT

✉ contact@to-experts.com

Dirk P. Emmer ☎ +49 (8031) 79678-21

Klaus Gipperich ☎ +49 (8031) 79678-37

Neues Projekt in 2018

15m hohe Pyramide

new project in 2018

15m Pyramid

in Niedersachsen

Konstruktion: ETFE- Folienkissen
Größe/m²: 930
Architekten: BOLLES+WILSON, Münster
Auftraggeber: ARGE BP Leuchtturmprojekt Die Linger
Arbeitsgemeinschaft Hofschröder - Mainka
Bauherr: BP Europa SE

Auf dem Gelände von BP in Lingen soll ein neues Verwaltungs-, Labor und Feuerwehrgebäude entstehen. Über dem dreigeschossigen Verwaltungstrakt ist eine Glasfassade mit einer gut 15 Meter hohen, pyramidenförmigen Kuppel geplant. Die planenden Architekten haben diese besondere Kuppelform für ein Atrium vorgesehen.

[Weiterlesen!](#)

in Lower Saxony

Construction: ETFE foil cushions
Size / m²: 930
Architects: BOLLES + WILSON, Münster
Principal: ARGE BP Leuchtturmprojekt Die Linger
Arbeitsgemeinschaft Hofschröder - Mainka
Client: BP Europa SE

An exciting new administrative, laboratory and fire brigade building is to be built on the existing BP site in Lingen. Above the threestorey administrative wing with a contemporary glass façade, a pyramid-shaped ETFE dome structure measuring 15 meters designed by the architects to be a spectacular atrium centrepiece.

[Continue reading!](#)



Pyramide PB, Lingen, Germany © Visualisation Bolles+Willson, Münster, Germany

Sie erhalten diesen Newsletter, weil Sie als Kunde, Partner oder Interessent in Kontakt mit unserem Unternehmen stehen.
Wollen Sie keinen Newsletter mehr erhalten? Klicken Sie bitte [hier](#) um ihn abzubestellen.

You've received this email because you're in contact with our company as client, partner or interested individual / company.
If you don't want to receive the newsletter anymore? Use [opt-out](#) to unsubscribe.

Temme // Obermeier GmbH



www.to-experts.com
Mail: contact@to-experts.com

Phone: +49 (8031) 796 78-10
Dr. Steinbeisser-Str. 7, 83026 Rosenheim, Germany